

[Lire cet email dans mon navigateur](#)



commune de
PENTHAZ





Livre d'or – Des projets d'avenir à la Léchire – Et un message pour demain

Ces derniers mois, le site de la Léchire a été le théâtre de belles avancées pour notre commune : l'agrandissement de l'UAPE *Les P'tits Guêpiers*, la construction d'une nouvelle garderie, d'un espace communal tout neuf, et la réflexion autour d'un futur concept sportif et culturel.

Pour marquer ces étapes importantes, la Municipalité a souhaité l'installation d'une **capsule témoin-souvenir**. Celle-ci contiendra des témoignages de notre époque destinés aux générations futures, dont un **Livre d'Or** que nous vous invitons chaleureusement à venir signer à la maison de commune. Une belle opportunité de laisser une trace de notre vie de village, un clin d'œil du présent pour les générations à venir.

La capsule sera ensuite soigneusement scellée et **enterrée au pied d'un arbre le 1er août**, lors de notre fête nationale.



Travaux autours du terrain de Foot

Vous avez constaté la présence de travaux autours du terrain de foot !?

Cette année, le Venoge Festival fait un pas concret vers un festival plus durable, rendu possible grâce à la Romande Energie, acteur clé de cette transition et la commune de Penthaz.

Horaires :

Objectif fonctionnement sans génératrices, et donc sans énergie fossile dès cette édition. Pour cela il était nécessaire d'investir dans des lignes électriques

1303 Penthaz
Un chemin d'accès le long du terrain de foot est également en cours de construction ~~à charge du Venoge~~
021 862 71 88

Festival, et permettant un accès facilité aux infrastructures du festival. Ce chemin ~~est perméable~~ offre plusieurs avantages, notamment une meilleure gestion des eaux pluviales et une réduction du ruissellement. Il offrira un chemin alternatif aux écoliers de notre village qui emprunte le chemin des Publes.



Lundi : 15h00 - 19h00

Mercredi : 8h00 - 12h00



sent by
information

LE POSTE MOBILE

LA GENDARMERIE À VOTRE PORTE

Lutter contre le sentiment d'insécurité par la présence visible de ce véhicule ainsi que de son équipage aux endroits clés. La **présence régulière** du poste mobile avec les patrouilles à pied ou à vélo sur le territoire communal renforce la sécurité publique. **Offrir** aux citoyens sur tout le territoire cantonal les services d'un poste de Gendarmerie comme la prise d'une plainte, l'annonce d'une perte de documents officiels, des conseils de prévention, etc.

URGENCE

117

PENTHAZ

POSTES MOBILES

postemobile1.gdm@vd.ch
079 220 24 72

postemobile2.gdm@vd.ch
079 808 50 18

jeudi 31 juillet 2025

L'après-midi

Poste mobile 2



administration@penthaz.ch
